

## **Wackerschützen absolvierten erfolgreiches Sportjahr 2003**

Eine positive Bilanz des abgelaufenen Jahres zog Schützenmeister Manfred Pfaller für die Wackerschützen. Highlight war dabei der Aufstieg der Luftpistolenmannschaft in die Bayernliga. Anlässlich der gut besuchten Weihnachtsfeier der Wackerschützen zog Schützenmeister Pfaller Bilanz. Die Pistolenschützen waren erneut das Aushängeschild des Vereins. Die 1. Luftpistolenmannschaft mit Rudi Angerer, Claus Fromberger, Ulrich Scholz, Karl Michael Suckart, Dietmar Untersberger, Josef Huber und Jürgen Liebert schaffte den Aufstieg in die Bayernliga und konnte dort bisher 3 Siege verbuchen. Damit stellen die Wackerschützen die höchstklassige Mannschaft im Schützengau Altötting. Auch die Sportpistolenmannschaft wusste zu glänzen. In der Bezirksliga A ist sie ungeschlagene Tabellenführer. Ulrich Scholz untermauerte die führende Stellung der Wackerianer mit seinem Sieg bei den Oberbayerischen Meisterschaften. Neue Wege beschritt man im Bereich der Großkaliber-Sportpistolen. Eine Trainingskooperation mit den Sportschützen Altötting zur Leistungssteigerung der Schützen beider Vereine brachte nicht nur Siege auf Gauebene, auch im Bereich des Bezirks Oberbayern können die Schützen mehr und mehr ein Wort mitreden. Vor allem Claus Fromberger konnte seine Ausnahmestellung nachhaltig unter Beweis stellen. Personalprobleme zwangen die Gewehrgruppe, eine Mannschaft aus den Rundenwettkämpfen abzumelden. Die 1. Luftgewehrmannschaft mit Jürgen Liebert, Christian Wagner, Günter Wagner, Helmut Rapp und Stephanie Kramer zeigte sich davon unbeeindruckt, sie belegt derzeit in der Bezirksliga Rang 1. Beachtlich auch die Ergebnisse bei den verschiedenen Meisterschaften, wo Jürgen Liebert sich bis zu den Deutschen Meisterschaften durchkämpfte. Höchst erfreulich war auch die starke Leistung der Gewehrjugend mit ihrem Trainer Hans Hintermaier, die den Aufstieg in die nächsthöhere Klasse schafften. Bei den Meisterschaften überzeugten sie vor allem durch Spitzenplätze in der Disziplin Luftgewehr 3-Stellung. Die Armbrustschützen hatten zwar den Abgang von Manfred Unterhitzberger zu beklagen – der langjährige Spitzenschütze hat den aktiven Schießsport an den Nagel gehängt- sie fanden jedoch in Helmut Rapp einen starken Ersatz, und konnten sich erneut den Vizetitel bei den Oberbayerischen Meisterschaften sichern. Das jüngste Kind der Wackerschützen, die Bogensportgruppe, entwickelte sich zur zahlenmäßig stärksten Gruppe im Verein. Doch auch die sportlichen Erfolge konnten sich sehen lassen. Rang 3 bei den Oberbayerischen Meisterschaften für Claudia Wittmann war dabei der wichtigste Einzelerfolg. In der Bezirksliga Oberbayern konnte ein guter Mittelplatz belegt werden. In Zusammenarbeit mit mehreren Schulen betrieb der SV Wacker Werbung für den Bogensport.

Bei der abschließenden Ehrung der Vereinsmeister überreichte Schützenmeister Pfaller den Siegern ihre Medaillen. Es siegten:

Luftgewehr: Christian Wagner, 390 Ringe  
Luftgewehr Jugend: Christian Lazzari, 358 Ringe  
Luftpistole: Claus Fromberger, 378 Ringe  
Luftpistole Altersklasse: Ulrich Scholz, 372 Ringe  
Sportpistole Kleinkaliber: Claus Fromberger, 278 Ringe  
Sportpistole 9 mm Luger: Bernhard Eisenschink, 374 Ringe  
Sportrevolver .357 Mag.: Claus Fromberger, 381 Ringe  
Sportrevolver .44 Mag: Bernhard Eisenschink, 377 Ringe  
Sportpistole .45 ACP: Claus Fromberger, 380 Ringe  
Großkaliber – Kombiwettbewerb: Bernhard Eisenschink, 163 Ringe